
回答１ 入札時積算は交差点の全面通行止めを想定しております。
必要がある場合は協議を行います。

回答２ 必要がある場合は協議を行います。
回答３ 信号機には管理者と支障物件の一時運用停止を含めた

協議を現在行っているところであります。沖縄電力やNTT等、
架空線の占有者とは現在移設協議中で、４月に協議結果が出る予定です。


